

REMERCIEMENTS

Monsieur Tommy MUNK

Il a été pour nous un exemple de volonté, d'honnêteté et de responsabilité. Il a su rester attentif à autrui jusqu'à ses derniers jours.

Merci à toutes les personnes qui ont manifesté leur sympathie dans ces moments de deuil.

Un merci particulier aux intervenants lors de la cérémonie du dernier adieu, ainsi qu'à toutes les personnes qui ont pris part aux obsèques.

Un grand merci au personnel du CMS de La Tour-de-Peilz pour son dévouement, ainsi qu'au personnel et aux médecins du CHUV et de l'Hôpital de Mottex.

Sa nièce Nuria, ses neveux et son amie.